



Pressemitteilung

27356 Rotenburg, 20.09.2019

Geschäftsstelle:

Kontaktstelle Musik Rotenburg-Bremervörde e.V.
Kreismusikschule Rotenburg
Freudenthalstraße 1a - 27356 Rotenburg (Wümme)
Telefon: 0 42 61 - 9 83 33 33, Telefax: 0 42 61 - 9 83 33 39
E-Mail: geschaeftsstelle@musik-row-brv.de

Postanschrift:

Hartmut Leefers - Am Bullenberg 13 - 27356 Waffensen
Telefon: 0 42 68 - 4 37 Telefax: 0 42 68 - 4 39
E-Mail: info@musik-row-brv.de

Vorstand:

Vorsitzender: Hartmut Leefers
Stellv. Vorsitzende: Tilman Purrucker
Geschäftsführer: Gert Lueken (Ltr KMS)
Schatzmeisterin: Ruud van Swelm
Schriftführerin: Klarita Rühling
Pressereferent: Michael Heitmann
Ehrenvorsitzender: Alfred Hoffmann

Bankverbindung:

Sparkasse Rotenburg-Bremervörde
IBAN: DE85 2415 1235 0028 0170 44 – BIC: BRLADE21ROB
Konto-Nr. 280 170 44 – BLZ: 241 512 35

Vereinsregister: Amtsgericht Walsrode – VR 170460

Internet: www.musik-row-brv.de

Kontaktstelle Musik gratuliert Alfred Hoffmann zum 80. Geburtstag

Ehrenvorsitzender war maßgeblich am Aufbau der Kontaktstelle Musik beteiligt

Am 24.09.2019 feiert Alfred Hoffmann, Ehrenvorsitzenden der Kontaktstelle Musik Rotenburg-Bremervörde e.V., seinen 80. Geburtstag.

2004 war Hoffmann sehr maßgeblich an der Gründung der Kontaktstelle Musik Rotenburg-Bremervörde e.V. beteiligt. Der Kontaktstelle gehören die Kreischorverbände Rotenburg und Bremervörde, der Kreisschützenverband Rotenburg – Abteilung Musik, die Spielmannszugvereinigung Altkreis Bremervörde, der Kreismusikverband Rotenburg, die Kreismusikschule, die Jagdhornbläser der Kreisjägerschaft Rotenburg und der Kulturbahnhof Rotenburg – Rock-Popp- und Jazz-Verband e.V. (KUBA) an. Die Kontaktstelle hatte bei seiner Gründung ca. 6500 - 7000 Mitglieder. Sein Ziel ist es u.a., die Durchführung von Lehrgängen, Seminare, Workshops usw. die von den Mitgliedsverbänden organisiert werden, zu unterstützen. So soll die Weiterbildung der Sänger und Musiker im Landkreis gefördert werden.

Die Kontaktstelle Musik ist Mitglied im Landesmusikrat Niedersachsen.

Alfred Hoffmann war 1. Vorsitzender der Kontaktstelle Musik bis 2009, anschließend ernannte die Mitgliederversammlung ihn zum Ehrenvorsitzenden.

2006 wurde mit seiner Hilfe das sinfonische Jugend-Blasorchester Rotenburg gegründet, welches heute unter dem Namen „Wümmphoniker“ über die Kreisgrenze hinaus bekannt ist. Die Wümmphoniker begleitet er heute und betreut sie, soweit es ihm möglich ist.

2006 wurde auch das Spielleuteorchester gegründet, das unter der Leitung von Christina Rotonde-Renken arbeitet und auftritt.

Gemeinsam mit Renate Ludewig förderte er die Gründung eines Kreischores. Heute kennen wir den erfolgreichen Chor unter den Namen „Chorious“.

„Kleine Leute, Bunte Lieder“ ein Wettbewerb für Kinder-/Schulchöre des Landesmusikrates fand zweimal in Rotenburg mit großer Beteiligung statt. Ebenso gab es mit dem Marinemusikcorps Nordsee Wilhelmshaven eine Kooperation Ausbildung/Konzert bis zur Auflösung des Marinemusikcorps. Er organisierte auch diverse Konzerte mit dem Landesjugendblasorchester Niedersachsen mit dem Dirigenten Matthias Höfert.

Seit etwa 20 Jahre betreut und unterstützt er die jetzt bekannte Koloratur-Sopranistin Marie-Christine Haase aus Vorwerk. Am Mainzer Staatstheater nennt man sie die „Nachtigall des Nordens“. Im September macht sie eine drei wöchige Tournee durch China. Für und mit ihr hat er auch mehrere Konzerte durchgeführt.

Alfred Hoffmann wurde am 24. September 1993 in Nikolajewka Kreis Bender, Bessarabien geboren. Bessarabien ist das heutige Moldawien.

Seine musikalische Laufbahn begann in seiner Schulzeit mit Singen und als Mitglied im Fanfarenzug. Im Fanfarenzug spielte er die Landsknecht-Trommel bei den Jungen Pionieren in der ehemaligen DDR. Seit 1958 war er musikalisch aktiv als Flötist, Tenorhornspieler, Schlagzeuger, Trompeter und Stabführer tätig. Daneben war er aktiv auch in der Vereinsarbeit der jeweiligen Ensembles als Schriftführer, Betreuer, in der Jugendarbeit und als Leiter, Ausbilder und Organisator diverser Lehrgänge und Seminare tätig.

1983 gründete Alfred das Kreisspielmannszugtreffen der Spielmanns- und Fanfarenzüge des Kreisschützenverbandes Rotenburg. Es wurde unter schweren Wehen geboren und das erste Treffen fand dann in Rotenburg (Wümme) statt. 2007 wurde das 25jährige Bestehen gefeiert. Das Kreistreffen findet bis heute jährlich statt. In diesem Jahr feiern wir das 37. Kreisspielmannszugtreffen.

1993 hat er nach 13 Jahren das Amt des Kreismusikleiters im Kreisschützenverband Rotenburg abgegeben. Er wurde von den Spielleuten einstimmig zum Ehrenkreismusikleiter ernannt.

Viele Ehrungen sind ihm erteilt worden. U.a. die Ehrennadel, Medaille und Urkunde in Gold des BDBV, Dirigentennadel in Gold und Diamant. Er bekam einen Ehrenteller des Landreises Rotenburg für besondere Verdienste.

Alfreds neuestes und zurzeit liebstes Hobby ist, selber zu singen. Seit fast drei Jahre singt er als Tenor im Männerchor Bothel recht erfolgreich.

Der Vorstand und die Mitglieder der Kontaktstelle Musik Rotenburg-Bremervörde freuen sich nach wie vor über seinen Rat und wünschen ihrem Ehrenvorsitzenden zu seinem Ehrentag alles erdenklich Gute.

Weitere Informationen über die Kontaktstelle Musik Rotenburg-Bremervörde e.V. - über Lehrgänge, Workshops, Ensembles und Konzerte - findet man auch im Internet unter www.musik-row-brv.de.

Anlage - Fotos:

20190920_Alfred-Hoffmann_9440.jpg



BU: Alfred Hoffmann – Ehrenvorsitzender der Kontaktstelle Musik Rotenburg-Bremervörde e.V.

20190920_Alfred-Hoffmann_9444.jpg



BU: Alfred Hoffmann – Ehrenvorsitzender der Kontaktstelle Musik Rotenburg-Bremervörde e.V.

Freigabe

Zur Veröffentlichung ab sofort
Veröffentlichung honorarfrei.
Bei Veröffentlichung bitte Belegexemplar an
E-Mail: info@musik-row-brv.de

Kontakt

Michael Heitmann
Pressereferent Kontaktstelle Musik
Rotenburg Bremervörde e.V.
c/o Kreismusikschule Rotenburg
Freudenthalstraße 1a
27356 Rotenburg
Mobil 01 72 – 6 26 89 33
E-Mail: m.heitmann@musik-row-brv.de